

# Minuto de silencio en Elda por la muerte de los dos guardias civiles en Barbate

12/02/2024



El acto ha tenido lugar a las puertas del Ayuntamiento de Elda | Nando Verdú.

La corporación municipal, agentes de la Policía Nacional, Local y Guardia Civil de Elda han guardado un minuto de silencio a las puertas del Consistorio como muestra de repulsa por el asesinato de los dos guardias civiles el pasado viernes 9 de febrero en Barbate, Cádiz, cuando unos narcotraficantes embistieron con su lancha la zódiac en la que iban los agentes.

Un total de seis agentes de la Guardia Civil, en una zódiac, se acercaron a una narcolancha con la finalidad de identificar a los traficantes, cuando esta les pasó por encima matando a dos de los seis agentes e hiriendo a uno. Actualmente ya hay ocho detenidos por estos hechos.